

Preisliste Mage One

Magento 1 – Security and Compatibility

aktuell gültige Preisliste, Stand 1. Januar 2020

Die erste Spalte orientiert sich am Jahresumsatz der vertragsgegen-ständlichen Magento 1 Instanz und ergibt die in der zweiten Spalte monatliche Gebühr.

Die Kosten der zweiten Spalte sind monatliche Kosten bei jährlicher Zahlweise zuzüglich der aktuell geltenden Mehrwertsteuer.

Bei Umsätzen außerhalb dieser Preisliste muss eine individuelle Vergütung vereinbart werden.

Das Weitere regelt der Vertrag.

Price List Mage One

Valid price list, as of 1 January 2020

The first column is based on the annual turnover of the contractual Magento 1 instance and results in the monthly fee in the second column.

The costs in the second column are monthly costs for annual payment excluding the currently valid value added tax.

For sales not covered by this price list, an individual fee must be agreed on.

Further details are regulated by the contract.



bis Mio €	Preis netto in €* up to Mio €	Price excl. VAT €*
0,1		29
0,5		99
1		299
2		399
3,5		499
5		549
7		600
9		675
10		750
11,5		800
15		900
20		950
40		1000
50		1050
60		1100
70		1200
80		1300
90		1400
100		1500
110		1600
120		1700
130		1800
140		1900
150		2000
160		2100
170		2200
180		2300
190		2400
200		2500
225		2600
250		2700
275		2800
300		2900
325		3000
350		3100
375		3200
400		3300
450		3400
500		3500

* Preis gilt für jährliche Zahlung im Voraus. Gegen einen Aufschlag von 10% ist auch monatliche Zahlung möglich.

* Price valid for annual payment up front. Monthly payment is also possible for a 10% surcharge.